

こんにちは!!

市長です

Vol.8

「アナベル街道」



皆さん、こんにちは。
渋川市の花、「アジサイ」の
季節となりました。
『梅雨冷えに

この山のみが明るくて
小野池公園のあじさいの藍』
小野池あじさい公園の入り
口の、アジサイの株の陰に、

ひっそりと歌碑が建てられて
います。

「アジサイ」は、市民の花と
して人びとに愛されています。

アジサイにはいろいろな種
類がありますが、その一種「ア
ナベル」(Anna belle)
は、原産地であるアメリカ合
衆国イリノイ州のアンナ市に
ちなんで「アンナの美人」とい
う意味があるそうです。

白く美しく、繊細な花姿は、
まさに『白い貴婦人』と言えます。

先日、関越自動車道渋川伊
香保インターチェンジを降り
て市内に向かう観光バスのガ
イドさんが、これから「アナ
ベル街道に入りまうす」と観
光客に案内しているという話
を聞きました。渋川のアナベ
ルが、観光名所になっている
のです。

市の玄関口でもある中村の
アナベルは、地元自治会やN
POなど多くのボランティア
の皆さんに育てられています。
私もボランティアに参加し
ていますが、ここ数年空き缶
などのポイ捨てが少なくなっ
ているように感じます。

美しい花は、人びとの心も
美しくしてくれます。

「アナベル街道」の名に恥じ
ないよう、市民の皆さんと力
を合わせて美しい渋川を作っ
ていきましよう。